

県民の皆様へ

川勝平太 静岡県知事からのメッセージ(12月23日)

本県の新型コロナウイルスの感染者数は、昨日までで2,405人。
病床占有率は、ここ数日50%を下回ってはいるものの、依然として高い水準にとどまっている。

年末年始においては、医療機関の診療体制が平時と異なることとなる。
しかし、医師会や病院等の協力をいただき、診療体制の確保を図っている。

また、県が設置する「**発熱等受診相談センター**」(※資料添付)においては、24時間体制で受診を受け付けている。

年末年始に発熱等の症状が出た場合、受診にお困りの方は「発熱等受診相談センター」に御相談いただくようお願いする。

医療機関が置かれている状況は大変厳しいものがある。

これ以上大きな負担を掛けることは絶対に避けねばならない。

この時期は、飲酒を伴う会食の機会が増える。

県民の皆さんにおかれては、今年は**家族や極力4人以下の少人数及び短時間での会食**に努めていただくよう、改めて、そして重ねてお願いする。

話題になっている**成人式**については、式典では十分な感染対策がとられるが、式典前後の集まりでの飲食や記念撮影等々では、マスクを外す際には会話をしないように十分注意して、旧交を温めてくださるようお願いする。

年末年始の帰省については、とりわけ高齢の方々の感染率が高まるので、不要不急の帰省は我慢して控えていただくよう、これも重ねてお願いする。

今日は、「山のくに」と称する中部四県サミットで、私も参加して共同メッセージ(※資料添付)を発出した。御協力をよろしくお願いする。

令和2年12月23日

静岡県知事 川勝 平太